



## Une journée dédiée aux troubles DYS



### Un évènement annuel

Chaque année, l'association Distinguons-Nous organise la journée nationale des DYS du Rhône, dans les locaux de l'Hôtel de Région à Lyon, les deux fondateurs de l'association, Christine PICHON ainsi que Nicolas PICHON souhaitent par le biais de cette journée, sensibiliser et informer les habitants de la métropole Lyonnaise quant aux troubles DYS et ce depuis 2015.

### Un évènement qui attire du monde

Lors de l'édition de 2023, 2600 visiteurs ont fait le déplacement afin de participer à cette journée, au programme : échanges du public avec des professionnels présents sur les

stands ainsi que de multiples conférences tout au long de la journée ont permis aux visiteurs d'apprendre une multitude d'informations dans le domaine des troubles DYS : dyslexie, dysgraphie, dysorthographe, TDAH, dyspraxie, dyscalculie et dysphasie. Les professionnels présents n'attendaient que les questions de ces derniers, que ce soit des familles, des enseignants ou juste des visiteurs curieux de nouvelles découvertes, tout le monde était le bienvenu !

### Une équipe d'étudiants bénévoles pour prêter main forte

Pour l'édition de cette année (2024), 22 étudiants en BTS communication au sein du lycée la Martinière Duchère



à Lyon sont venus prêter main forte aux organisateurs de l'évènement, présents à l'Hôtel de Région, les différents groupes avaient pour rôle d'accueillir les visiteurs, répondre à leurs questions ainsi que de les guider au sein des locaux.

Cette action bénévole a permis aux deux parties d'en tirer du positif, en apportant leur aide sur cet évènement, ce groupe d'étudiant a eu l'occasion d'élargir leurs connaissances tout en apportant une aide précieuse au bon déroulement de la journée. Encore cette année l'évènement a réussi à accueillir beaucoup de visiteurs sur l'ensemble de la journée, qui fût riche en échanges et amicalités autour de ces troubles avec lesquels énormément de personnes vivent.

